

Montagnes insolites présente

un film de
Jean Lavigne

en collaboration avec
Christine Baudillon

voix récitante
Thomas Andro

une musique de
Raymond Boni

Un précipice immense dans les émotions de la Terre

MÉDIATHÈQUE
DES GAVES

Projection-débat
Vendredi 18 juillet, à 16h

Exposition
Du 8 juillet au 30 août

Médiathèque des Gaves
Oloron Sainte-Marie

HAUTBÉARN
communauté de communes



Science
avec et pour
la société

UNIVERSITÉ
DE PAU ET DES
PAYS DE LABOUR



Exposition à découvrir à la Médiathèque des Gaves

Du mardi 8 juillet au samedi 30 août

Projection du film de Jean Lavigne (50mn), suivi d'un échange-débat (1h)

Vendredi 18 juillet à 16h
à la Médiathèque des gaves

Objet artistique en lui-même, ce film fait suite à l'exposition et au livre « Un Précipice immense dans les émotions de la Terre » dont il reprend et enrichit les contenus dans d'autres formes.

À travers l'histoire d'un petit territoire d'une haute vallée pyrénéenne, ce film s'attache aux enjeux climatiques et écologiques qui défient l'humanité. Il croise des regards artistiques, poétiques, philosophiques et scientifiques dans des associations d'images, de pensées et de musiques, privilégiant l'approche émotionnelle et sociale.

Ce film essaie d'être au service de l'action pédagogique. Au-delà des prises de conscience, il se propose d'inviter à l'action sociale face aux immenses défis qui nous attendent.

Renseignements :
Médiathèque des Gaves
Rue des Gaves - Oloron Sainte-Marie
Tél. 05 59 39 99 37

  hautbearn.fr